創造の校風



NO17 R3, 12, 24

本日2学期の終業式を行いました

12/24(金) リモートによる2学期の終業式を行いました。

各学年の代表者からの2学期の振り返りをご紹介します。それぞれ、きちんと総括をして3学期への展望に繋げていました。まずは、2学期間のがんばりに敬意を表します。そして、3学期のさらなる成長を期待しています。



「2学期を振り返って」 1年生代表 色川 城志 さん

私たち1年生にとって、2学期は中学校生活にも慣れはじめ、勉強などに集中できる学期となりました。その中で、僕が頑張ったと思うことが3つあります。

1つめは、体育祭です。小学校とは違って競技の進行や係活動も自分たちで行い、責任も大きくなりました。僕は、得点係を行いました。予行練習がなく、本番はきちんとできるか心配でしたが、周りの友達と協力して、確認し合いスムーズに活動を行うことができたのでよかったです。

また、僕は1年生の白団のリーダーになりました。リーダーは思ったよりもみんなをまとめるのが難しかったです。しかし、声を大きく出したり、みんなの意見を聞いたりして団をまとめることができたので、いい経験になりました。

2つめは、勉強です。2学期になり勉強が難しくなってきました、でも、毎日の授業をしっかりと聞き、問題の解き方を自分なりに考えて取り組むことができました。それでも分からないところは友達に教えてもらい、最後まで諦めずに取り組むことができました。僕の苦手な教科は社会で、テストで思うような点数がとれませんでした。しかし、ワークを3周し、テストに備えたおかげでいい点数を摂ることができました。とても嬉しかったです。

3つめはサッカーです。僕はサッカークラブに所属し、毎日サッカー漬けの日々を送っています。 試合の中で、決定機を迎えた際に冷静さが欠けてしまい、キーパーとの1対1を外してしまうという 問題がありました。そのため、チームの仲間と話し合い、自主練習の時間にシュートを重点的に行い ました。少しずつシュートを決められるようになってきました。練習を頑張って良かったです。

3学期が終わればもう2年生になります。先輩となるので、それまでの日々、新しく入ってきた1年生がついていきたいと思えるような先輩になれる成長していきたいと思います。3学期は、2学期の経験を生かし、一日一日意識して生活していきたいです。

「二学期の反省」 2年生代表 齋藤 静成 さん

二学期は、新型コロナウイルスの影響で、オンライン授業からのスタートでした。学校に行く期間は短かったですが、僕が二学期にがんばったことは二つあります。

まずは勉強についてです。僕は数学と英語が苦手です。一年生の 頃から苦手で、なかなか点数が伸びません。二年生になって一年生の 頃よりも内容が難しくなり、授業についていくのが大変でした。空手も忙しく、

勉強との両立ができませんでした。このままではまずいと思い、自主学習の内容を変えました。 英語では、ワークの問題をたくさん解きました。また、単語を覚えることも苦手なので、ノート に何回も書きました。数学では、計算が苦手なので、覚えるまで解きました。あと三か月で、二 年生も終わり三年生になります。受験生になる準備を冬休みと三学期でしっかり行っていきたい です。

次は部活についてです。二学期には全国大会に行く選手を決める予選会がありました。僕はこの予選会で優勝するために部活や道場の練習を精一杯がんばりました。いざ本番になって他の大会より緊張が高まり、試合では、なかなかいい動きができず全国大会の切符をのがしました。ですが、中学校生活最後の全国大会が来年の六月にあります。その大会に向けて部活や道場の練習をがんばって予選を勝ち抜いて中学校生活最後の全国大会に行きたいです。

二学期の反省を生かし、勉強と空手の両立を、三学期もがんばります。

「二学期を振り返って」 3年生代表 櫻井 椋太 さん 二学期を振り返って悪かった所と良かったところが二つずつあります。

まず、悪かった所の一つ目は、夜遅くまで起きていることが多かったことです。勉強の息抜きに始めたSNSやゲームを、ついダラダラと続けてしまい、寝る時間が遅れ、生活のリズムが乱れてしまうことがありました。三学期は受験が目前に迫ってきているので、早寝早起きを心懸け生活リズムを整えていきたいです。



二つ目は、授業に集中できないことが多かったことです。先ほども言いましたが、生活のリズムが崩れたことが原因で、睡眠時間の確保ができませんでした。その結果、授業で大切なところをぼんやりと聞いてしまい、よく理解することができませんでした。三学期は授業に集中し、学力を向上させる環境を自分で作れるようにしていきたいです。

次に良かったところです。

一つ目は、勉強時間が増えたことです。以前は勉強に専念できずに遊んでばかりいました。三学期にある受験に向けて、今よりももっと勉強時間を増やし、志望校に合格できるようにしっかりと 準備をしたいと思います。

二つ目は友達に対して思いやりをもつことができるようになったことです。今までは他人に対して心ない言葉を使ってしまうことがありましたが、最近は周囲に対してかける言葉に気を付けるようにしています。ともに受験に向かう仲間として協力し合えるように今後もがんばっていきます。 県立の受検が終わるといよいよ卒業式があります。残り少ない中学校生活ですが、学年の仲間と 笑顔で終われるように、そして悔いの残らないようにしっかりと勉強をしていきたいです。

2学期終業式「学校長式辞」

一週間後は12月31日、大晦日です。令和3年も残り7日となりました。年号が平成から令和に変わってからあっという間に時は過ぎ、令和4年がすぐそこまで来ています。改めて時の流れの早さを実感しました。2学期は10月からの通常登校でしたので行事に工夫が必要でした。体育祭や文化祭代替行事は皆さんの工夫と努力で、与えられた条件の中で最高の仕上がりでした。新人戦では持てる力を出し切りました。3年生の修学旅行代替行事は完璧でした。ルールとマナーを守り、周囲への思いやりを忘れない姿には最上級生の誇りと風格を感じました。

生徒会役員選挙もオンラインを活用するなど工夫が見られました。これらの行事を通して、国府中の皆さんの困難を乗り越える力・逞しさを感じました。たくさんの感動をありがとうございました。

さて、皆さん2学期は何を頑張りましたか。反省点はありますか。どちらも大切にしてください。 頑張って挑戦すれば、時に失敗し悩み苦しむものです。しかし、それを繰り返すことでしか人は成長しないのではないかと思います。頑張り努力した結果、挑戦して失敗することは決して恥ずかしいことではありません。ぜひ、2学期の自分を振り返り3学期に頑張ることや挑戦することを見つけてください。

そんな3学期が迎えられるように、冬休みにはまず健康と命を第一に考えて生活してください。1月1 1日の始業式にまた元気にお会いしましょう。良いお年をお迎えください。